

FDP zum Theaterplatz: Kulturelles Zentrum für Menschen öffnen!

Die Freien Demokraten wünschen sich von der Stadtverwaltung ein Konzept zur kulturellen Belebung des Theaterplatzes. Das städtische Kulturbüro möchten Sie damit beauftragen, den Platz regelmäßig mit kulturellen Veranstaltungen zu bespielen.

„Wir wünschen uns, dass der Theaterplatz wieder ein Platz für alle Krefelder Bürgerinnen und Bürger wird. Als zentraler Ort für kulturelle Begegnung und Vielfalt soll er durch regelmäßige Veranstaltungen eine neue Nutzung und somit eine Aufwertung erfahren“, so Carsten Reppes, der die Freien Demokraten im Kultur –und Denkmalausschuss vertritt.

Die FDP bittet das städtische Kulturbüro deshalb darum, ein kulturelles Nutzungskonzept für den Theaterplatz zu erarbeiten und mögliche Veranstaltungsformen zu sondieren.

„Wir sind der festen Überzeugung, dass der Platz seinem Ruf als kulturelles Zentrum dieser Stadt durch neue Veranstaltungen gerecht werden könnte. Kunst- und Antikmärkte, Freiluft-Lesungen oder ein alternativer Weihnachtsmarkt sind für uns denkbare Highlights“, so Reppes. Das Rad müsse auch nicht neu erfunden werden, so könne man z.B. den Bücherflohmarkt der Mediothek hervorragend in ein solches Konzept mit einbinden sagte Reppes abschließend.

Für die nächste Sitzung des Kultur- und Denkmalausschusses wird die FDP einen entsprechenden Antrag einreichen.